

アンケートにご協力いただきありがとうございます。

HPをリニューアルするあたり選手、保護者の方の声を取り入れたいと思います。

12/11(火)までにご提出いただければ幸いです。

①数ある中から、リオペードラ加賀を選んだ理由、きっかけは?

【選手】リオを知ったきっかけは、ドリブル塾です。すごく刺激を受けたし、体験でも技術の高い先輩たちと一緒に練習ができ、ここでたくさんのこと学んでいました。いとわくわくしたからです。

【保護者】「ここでやりたい!!」という本人の強い希望が第一です。

きれいに並んで整えられたリュックとシューズ。初対面の私達に自分達から、(は)ヨリと目を見て挨拶をしてくる選手たち。小学生時代、リオとTMをした事にピチ外で感心させられました。個の技術を磨く事ができる環境があり、社会で生きていく為の基本的な事を身につけ自立させたいと願ったからです。

②リオペードラ加賀の良いところはなんですか?

【選手】日々の基礎練習を徹底的にやることで、ボールコントロールの技術が身につき、PNFCやメンタルトレーニングなどで、体の使い方を学んだり、心を落ち着かせて、自分と向き合うことができるようになります。

【保護者】サッカーに打ち込める環境が整っていて、遠征やPNFC、メンタルトレーニングなど本人が知らなかった世界をたくさん見せて頂き、体験して、吸収して、新しい考え方があつまれたりしている様で、サッカー以外の生活面においても、全て繋がって活かせていることを嬉しく思っています。チームメイト同士の関係も良くお互い高め合えるところが素晴らしいです。

③遠くから通っていて大変ですか?

【選手】慣れるまでは大変でしたが、慣れてからは日常の一部となり、すんなり受け入れることができました。たまに起まるハラニングにも対処できるようになりました、自信に繋かりました。

【保護者】リオを選ぶに当たり、最後まで迷った事は、ちゃんと通えるかどうか、という点でした。

電車の中で眠ってしまい、失敗した事も何度かあります。でも、自分で対処出来る様にならねばね。親のバ配は一七九要りませんでした。中学生になりました宿題も多いのですが時間を使いまして、自分なりに工夫して勉強しているので、学校生活ともしっかり両立できています。

④平日、週末どうやって通っていますか?

【選手】平日…電車→リオバス

週末…電車→自転車 or 歩き、または車での送迎

【保護者】平日…学校から一度家に帰る時間がないので、放課後学校まで迎えに行き、福井駅まで送ります。(車の中ご着替えて準備) 大変じゃないかと聞かれる事もありますが、今しか開かれないので済しんてやっています。

週末…妹の都合もあるので、電車で行かせる事もあります。時間があれば車で送迎しています。

⑤リオペードラ加賀に通い始めて、成長を感じることはありますか?

【選手】ゲーム中相手にとって何が嫌なのか考えたり、仲間は何かしてほしいのかと考えたり、先を見てプレーできるようになってきました。

サッカーや学校生活で目標に向かって努力できるようになりました。

【保護者】サッカーの技術もそうですが、特にコミュニケーション力が高まりました。

学校生活でも、担任の先生から、「周りがいつもよく見えていて、よく気づき、積極的に色々な友達に自分から話しかけていて、すごく良い変化が見られる」と言って頂きました。この事も、リオに入ってきたの変化で、周りや相手を理解しようとする力が備わってきたのだと思います。

⑥その他、何かあればお書きください。

【選手】僕は小学校の時は攻めの選手だったけれど、リオに来て苦手だったディフェンスを任せられるようになりました。少ししずつ自信がつきました。リオでは、色々なポジションをやらせてもらえるので楽しいです。

【保護者】

サッカー、勉強、遊びのメリハリがつき、時間をうまく使える様になりました。自己管理が出来る様になりました。その成果もあってか、自己責任と「う考え」が根付いた様で、言い訳をしなくなりました。これからも成長も楽しみにしています。以上となります。ご協力ありがとうございました。ありがとうございます。